



Anna-Freud-Schule, Montag, 13. Juni 2022

Schulfest AFS

Am Samstag, den 11. Juni 2022 war es endlich nach 4 Jahren wieder soweit: wir feierten nach den Projekttagen unser Schulfest. Nachdem sich alle SchülerInnen von Mittwoch bis Freitag in ihr Lieblingsprojekt aus einer großen Auswahl einwählen konnten, freute sich die ganze Schulgemeinde auf die Präsentation der Ergebnisse verbunden mit einer Schulfestfeier.

Bei strahlend blauem Sonnenschein konnte man von 11 bis 17 Uhr



strahlende Kinder und Erwachsene auf unserem Schulhof beobachten. Nach dem schon traditionellen gemeinsamen Flashmob aller SchülerInnen und KollegInnen eröffnete Frau Schneider das Fest mit den zahlreichen Zuschauern um 11 Uhr. Auch Landrat Oliver Quilling schloss sich den Begrüßungsworten an und betonte, wie gern er unsere schöne Schule mit dem großem Engagement besuchte und überreichte ein Geschenkkouvert.

Im Anschluss konnte man über den ganzen Tag verteilt nicht nur die zahlreichen Ausstellungen, Aktionen und Vorführungen mit den Ergebnissen der Projektwoche bestaunen, sondern sich auch sowohl bei Kaffee und Kuchen oder am umfangreichen Buffet mit Grillstation stärken und dabei die Livemusik von Stefan Völker genießen. Ein besonderes Highlight war sicher die große Tombola mit vielen tollen Preisen, die gemeinsam von unserem Elternbeirat mit unserem Förderverein organisiert wurde.

Aktuelle Schulaktionen



Ein rundum gelungenes Fest an dem die kompletet Schulgemeinde mit zahlreichen Besuchern mit viel Freude und Spaß teilnahm. Ein ganz herzliches Dankeschön an alle helfenden Hände, ohne deren Unterstützung ein solches Fest nicht mögch gewesen wäre. Ein ganz besonderer Dank an unseren Elternbeirat für die Planung und Gestaltung und unseren Förderverein für die tatkräftige Unterstützung bei der Tombola und das leckere Popcorn!